

# 特集1

# 今年の県政は、こんな一年でした

この一年、皆さんにとってどんな年でしたか。県では、行政改革を進めつつ、「元気で明るい熊本づくり」に向けて、さまざまな取り組みを進めました。

## 1月

「第三十一回全国育樹祭」の式典会場決定  
平成十九年秋に、皇太子殿下・同妃殿下をお迎えして行われる第31回全国育樹祭の式典会場が阿蘇みんなの森(阿蘇市)に決定し、開催に向けた準備を進めています。

## 2月

県独自の品種の開発と普及、県産品ブランド化の推進



天草大王



ひのしづく

県独自の品種の開発と普及、県産品ブランド化の推進

熊本でのい草の栽培が始まって五〇〇〇年を迎えた今年、二月に畠表創業五〇〇周年記念大会が開催され、県では、い草の新品种「夕凪」を開発(九月公表)。また、いちご「ひのしづく」、肉用鶏「天草大王」などの普及に取り組むとともに、「肥のさきがけ」に統一(十月)するなど、県産品のブランド化を進めています。

## 3月

くまもと電子申請窓口の運用開始  
住民票の写しや納税証明書の取得申請、パスポート申請など、県・市町村合併によって一〇〇種類以上(十二月現在)の手続きが、自宅や職場からインターネットでいつでも行えるようになりました。



「元気人気くまもと農業運動」のポスター

## 4月

防災情報の一元化、インターネットでの提供開始  
気象・水防・土砂災害の三つの防災情報を一元化し、直接市町村などに一括自動送信を行うとともに、これらの情報を即時に提供する「熊本県統合型防災情報システム」のホームページを開設しました。



トイレや冷房が整備された船(観光うたせ船レディース「観光うたせ船レディース」)を観光パーソナル・アクションプランを策定。県内各地で現に向け、県民の皆さんと一緒に取り組む



「熊本県水とみどりの森づくり税」の導入  
水を蓄えたり、土砂崩れを防いだり、二酸化炭素を吸収したりする働きを持つ森林を、県民みんなの財産として守り育て、次の世代に引き継いでいくために導入しました。

## 5月

小児救急電話相談の開始  
「子育てするなら熊本で」といわれる子育て先進県を目指して、「くまもと子育ち・子育て応援大作戦」を四月からスタート。取り組みの一つとして、夜間の子どもの病気やけが、応急処置などの相談を、回線電話からは096-364-9999で受け付ける小児救急電話相談を開始しました。

循環型社会に向けた取り組み  
「熊本県産業廃棄物税」を導入し、産業廃棄物の排出抑制やリサイクルなど適正な処理を進めるとともに、家畜排せつ物や生ごみをたい肥として利用するなどのバイオマスの利活用、減農薬や減化学肥料に取り組むグリーン農業など、循環型社会の構築を進めています。

チャーリー永谷氏に県民栄誉賞  
五十年もの長い間、カントリー・ミュージックの素晴らしさを伝え、国内外に熊本の魅力を発信し、日米文化交流や観光振興に貢献しているチャーリー永谷氏に、県民栄誉賞が授与されました。



受賞の記者会見

企業誘致進み、経済の活性化に期待  
ソニーセミコンダクタ九州(株)の

第二工場が着工。そのほか富士電機システム(株)の進出(八月)など本県への企業誘致件数は二十件を超えて(十二月現在)、大きな実績を上げることができました。

「井(シャープ)8000」(携帯電話やダイヤル回線電話からは096-364-9999)で受け付ける小児救急電話相談を開始しました。

全線開業に向け、「新幹線くまもと創りプロジェクト推進本部」の設立  
平成十六年三月に開業した九州新幹線鹿児島ルート「新八代～鹿児島中央」間。利用者数は順調に伸びています。平成二十三年春の全線開業に向け、「新幹線くまもと創りプロジェクト」の策定に取り組むとともに、熊本市と策定し、熊本駅周辺地域整備基本計画を事業の着実な推進に向け協定を結びました。



「新幹線くまもと創りプロジェクト推進本部」設立総会

2005

